

LAS LIMITACIONES NO SON PARA LOS PERIODISTAS, LA LIMITACIÓN ES PARA EL PUEBLO

# La información es un derecho

Periodistas con enfoques diferentes luchan por acceder a la misma información

SAYAIRETH CASTILLO

Periodistas destacados expresaron su preocupación por la dificultad que se presenta a la hora de acceder a la información en Venezuela. Los presentes coincidieron en que hay que darle valor a la verdad, insisten en que las generaciones de relevo, como las llamaron, no debe tener miedo a la hora de ejercer esta profesión.

Maryalejandra Pasttram, reportera de RCTV, expresó que su labor es informar "desde cualquier ventana que se presente". Además dijo que, "la información no es un capricho de los periodistas, es un derecho del ciudadano. La información no se negocia".

Magali Ramírez directora de la Escuela de Comunicación Social de la



La unidad del gremio periodístico es una necesidad, según los ponentes • RENIER OTTO/TALCUAL

♦♦

## "EL CAMBIO SE RESUME EN HEGEMONÍA Y CONTROL COMUNICACIONAL"

MARCELINO BISBAL

USM aseguró que "siempre han existido fuentes difíciles, pero creo que se están exagerando". Algunos de los expositores concordaron en que los importantes avances tecnológicos

con los que se cuentan en la actualidad facilitan el trabajo periodístico, mientras otros creen que se pierde la primicia que pude tener una noticia publicada en un medio impreso

si ya ha sido divulgada en un medio digital, esto obliga al periodista a ofrecer algo diferente por lo que el trabajo se hace más difícil.

Eduardo Orozco, ex presidente del CNP, definió a este como "el siglo de las comunicaciones". Internet es una herramienta que facilita las comunicaciones, afirmó, agregando que "ca-

# Admiten fallas en políticas preventivas contra el VIH

ANDREINA MOROS MACHADO

Un mes fue el plazo fijado por el Ministerio de Salud (MS) para dar respuesta a los cuestionamientos hechos por un grupo de Organizaciones No Gubernamentales (ONG), promotoras de la prevención del Virus de Inmunodeficiencia Adquirida (VIH), y la atención de quienes lo padecen.

Al menos siete eventos de desabastecimiento se han registrado en la na-

ción desde inicios 2010 y lo que va del 2011, pese a ser un compromiso del MS de la mano del Estado venezolano, el garantizar la dotación oportuna y gratuita de medicamentos a la población afectada.

En ese sentido, para el 26 de mayo a las dos de la tarde, fue fijada la próxima reunión en la cual se esperan participen la viceministra de Redes de Salud, Miriam Morales, el Jefe de Programas del MS, Alexis

Guilarte, y la Jefa del Programa Nacional de Sida.

Entre las denuncias presentadas por la Coalición ONG de VIH del interior del país, la Red Venezolana Gente Positiva y los Representantes de las ONG de base Comunitaria, se encuentran la entrega de medicamentos vencidos a niños (AZT en jarabe), el déficit de pruebas para hacer carga viral y la falta la tente de medicamentos.

De acuerdo con la in-

formación dada por el presidente de la ONG Stop-VIH, Jhonatan Rodríguez,

"en 2010 de 45 mil pruebas de carga viral que tenía que comprar el MS tan sólo se adquirieron 30 mil. Quedó un faltante de 15 mil pruebas".

Ante el panorama, tanto la jefa del PNSida del MS, como el jefe de Programas de Salud, reconocieron que existen fallas en las políticas actuales de Gobierno en esa materia.



• AFP

## Encuesta TALCUADIGITAL

¿Por qué el aumento de salario mínimo es de 25% y el de los militares fue de 40%?

EDUARDO

Porque es preciso tener de bueñas a los militares por encima de todas las cosas.

EL VIEJO CHUCHO

Porque la Marina tiene un barco y la Aviación tiene un avión, y nosotros los civiles nos queremos en el fogón.

ALI FERNÁNDEZ

El 40 con plomo pesa más que el 25 sin él.

J. PÉREZ

¿Por qué se vende más Últimas Noticias que TalCual? Cosas de importancia.

COCO

Hay que comprar voluntades.

ENRIQUE

A la bota todo, a los votos migajas.

ANA BECERRA

Porque hay ciudadanos de primera y ciudadanos de segunda.

LUIS PARDO

Yo estaba esperando con un aumento mínimo del 40% y desde el 1º de mayo por la inflación. ¿Ahora para qué alcanza esa miseria?

PAUL PERRY

Dígame eso, y con el petróleo a más de 100.

ANCIANO ANTIGUO

Presupuesto anual con barril a \$40. Cobrándolo a 100. Me pregunto: ¿A dónde va la diferencia?

EL MICO MANDANTE

¿Cuánto o qué produce un militar? Quién trabaja es el pueblo... el pueblo es quien produce, los militares no producen NADA.